

Elizabeth, NJ, 27 de Octubre de 1979

Sr:Guillermo Novo Sampol
Leavenworth, Kansas

Mi estimado camarada:

Hace unos minutos acabo de recibir tu carta de fecha 21 de Octubre y no quiero se enfrie, ya mismo te doy contestacion. Me alegra que veas todo aclarado, asi es como unico se resuelven las cuestiones, hablando claro. La semana fue dura, pero yo me empino sobre esas cosas y sigo adelante. Me alegra tambien que veas lo del Congreso con mas claridad, en verdad sabemos quienes estan detras y quienes dan la cara por ellos, pero si somos inteligentes y ponemos el cerebro en su punto puedes estar seguro que grandes cuestiones positivas se lograrán, lo que hay que no cegarse, los tiempos para nosotros estan cambiando, los americanos por asuntos netamente politicos estan tomando otra posicion, nada nos daran, pero si sabemos implementar una posicion vertical, firme y con una proyeccion, eliminando con estas tres cosas a los globos inflados, muchos de ellos por edad y otros porque estan jugando en una novena a la cual ya no dan producto, el camino es nuestro, y te digo nuestro ya que dentro de las novenas que pueden continuar jugando nosotros tenemos supremacia, logrado esto, lograremos lo demas, que sera la aglutinacion de propositos, la marcha directa a lograr nuestros objetivos. Yo (y perdona que me ubique en primera persona) que quiere decir el MMC, y uso el YO, porque e caminado practicamente solo en estos talles creo haber logrado algo positivo, en la ampliacion de la MESA EJECUTIVA del CONGRESO y que es la que tiene la responsabilidad de la organizacion del nuevo Congreso nos dieron una posicion, me nombraron a mi, asi que quiere decir que el M.N.C., tiene un asiento en la organizacion y planificacion del nuevo evento, una responsabilidad que llenar y llevar por el sendero de las metas, lineas y pragmatica del MMC, su voz se oira en ese grupo gestor de la UNIDAD OPERACIONAL. Pero ademas ~~me~~ una cosa que algunos de nuestros hermanos del MMC no quieren darse cuenta es que las organizaciones que piensan en la liberacion de Cuba ubicadas en otras areas tienen puesta la vista en nosotros, nos escriben, se nos acercan y respaldan los planteamientos nuestros, ¿porque hacen esto?, solamente por una razon, y es, que hemos mantenido una posicion vertical, casados con la verdad, diciendo la verdad, planteando realidades, pronosticando el futuro con muchos años de antelacion a que llegara la triste realidad, casos, los dialogueros, los viajes a Cuba, los globos inflados, las traiciones de muchos, y como fuimos los pioneros en denunciar los enjuagues de nativos y foraneos, de individuos y gobiernos de paises hoy esa historia escrita limpiamente por el MMC, da sus frutos, cuales, el acercamiento de aquellos que por muchos años bailaron al acorde de la orquesta de Washington y otros gobiernos y le hicieron caso a muchos truhanes disfrazados de liberacionistas, revolucionarios y anticomunistas. Yo estimo que la hora del MMC ¹⁴² sacar frutos basicos y positivos ~~logrados~~ de las batallas de estos 20 años, ya llevo, por lo menos asi lo veo yo. Con pesar y tristeza hay que confesar que es una lastima que ustedes no esten en libertad, si asi fuera pronto, nos daríamos banquete patrio, banquete de guerra de la buena, pues con ustedes en libertad muchas cosas se lograrían, sobre todo el ser los dueños absolutos del futuro de la Patria. Pues tela donde cortar hay mucha. Pero con todo eso, creo que si los que estamos fuera disponemos de pensamiento positivo y no soñamos, podemos lograr un gran por ciento en la nueva reestructuracion que se avicina en el exilio. Y te digo soñar, porque no se pueden hacer planes irrealizables, hay que ser practico en el momento actual, hay prioridades en estos momentos, las cuales hay que capitalizarlas en nuestro favor. No podemos hacer planes que no estan a nuestro alcance y dejar planes beneficiosos que si estan al alcance y son realizables. Yo espero los cerebros se habran, entiendan esto y tomemos un derrotero firme—como siempre—y lleguemos a conclusiones bien favorables al MMC. Hay una cuestion que nuestros hermanos muchas veces no entienden. Te explicare. En el exilio hay organizaciones compuestas por elementos que dicen ser revolucionarios, que tienen consignas encaminadas a la liberacion de Cuba, que hablan bonito, se disfrazan de bravos, dicen ser nuestros aliados, pero no es asi, ni ansian la liberacion de Cuba, ni son aliados nuestros, ni son tan bravos, tu los conoces, y a esta gente ahora esta llegando la hora de la verdad y nos toca desmascararlos, ponerles las cartas sobre la mesa, son o no son, y asi ir limpiando el camino. Resuelto esto entonces estaremos en la posicion correcta.

Con nuestra posicion vertical en esta zona hemos logrado, y anoche no los informo el amigo de la masoneria, que en una reunion ~~del bloque~~ de ellos con el bloque, estos pusieron su renuncia sobre la mesa, con la finalidad de que en la proxima semana se haga una reunion de los primeros con nosotros y llevemos nuestro plan de como debe quedar integrado un nuevo ejecutivo, no te parece que estamos bien en esa y que asi queda demostrada nuestra importancia y pujanza, pues al ellos arriar bandera y confesar que sin nuestra presencia no pueden funcionar, es un triunfo, estimo yo, ahora cojeremos parte de las riendas con los hermanos del compas y la escuadra y solo nos queda demostrar que somos de verdad lo que siempre hemos sido, capaces e inteligentes. (cuando en el segundo parrafo me refiero a ellos, entiende es el bloque)

La pasada semana visite la ciudad de los vientos, invitado por esa buena gente que vive alli. Motivo para eso era su interes en tratar sobre los planes nuestros sobre el Congreso, la cuestion de los presos a todos los niveles, caso especifico la comunicacion de Decerra, y organizar una actividad que debe realizarse sobre mediados de Noviembre para coleccionar fondos en especial para el MMC, abogados etc, etc, dos dias de fructifera labor, conversamos con distintas personas entre ellos algunos de gran poder economico y todo queda pautado para la fecha que te digo, estan a nuestro lado, y pienso que sacaremos ademas de respaldo algo mas... que nos hace mucha falta, te mantendre informado sobre todo esto. Yo creo que todas las areas esperan por nosotros y debemos trabajarlas, somos algo importante y las organizaciones y las personas quieren oírnos y ayudarnos, pero sino vamos a ellos eso no se logra.

Te dice Chedito de la Manifestación ya que si nos es por nuestro Esfuerzo EN LA MISMA, NO VAN 1000 PERSONAS, CUANTO ME REFIERO
A RECIBIR ESTO ARTES de que FINANCIE 1979

A FIGURAS TU SABES QUIENES SON.

(2)

Comprendo de tu parte la expresion, (no entiendo..no entiendo) pero es realidad, asi sucedio vino y se fue, entrega total a ^{actividades} de poca monta, a figuras, llenar vanidades publicitarias. Nosotros estabamos con las manos atadas, no puedes imaginarte hasta que punto, todo rodeado por tres dias, las dos manzanas que comprenden las alrededores del M.MC., estaban tomadas, por unos cuarenta hombres del Servicio Secreto y el FBI, frente a la casa de muchos carros apostados y una permanente vigilancia a donde quiera que te dirigias. Pero bueno eso no importa si se toman determinaciones con antelacion, pero nadie penso y si alguien penso otros no aceptaron sus pensamientos, quietud absoluta. A la manifestacion fueron una gran cantidad de compatriotas, pero jamas fueron los que debian haber ido, pues la presencia esa tenia que haber sido de 100,000 tirados para la calle, no respondio la gente como debian haber respondido, de todos modos tuvimos una buena publicidad militante, al MNC visieron todos los canales de TV, los periodicos americanos, la radio americana de todos los niveles y categoria y eso fue bien administrado, llevandose a los entrevistadores a lo que el MNC queria, no lo que ellos querian, y el caso de ustedes fue tratado (de ustedes, que es nuestro) yo estimo que eso salio bien, la prensa hispana no nos dio todo el credito de la manifestacion, pero la americana si, y como propaganda se destaco bien la linea del MNC. Dejame saber tu pensamiento e idea sobre esto.

Ayer lei una carta tuya enviada a Chuma, la mia referente a lo que tratas en la de él, no lle-go todavia, cuando este en mis manos te dejare saber.

Creo tienes razon en lo ^{de} sentarte a esperar, solo hay una cosa en la cual debes insistir--esto es sugerencia--yo creo la travesia debe realizarse, estimo es necesaria por muchas razones, aunque nadie me ha explicado el porque de la suspension, creo hay que hacerla, siempre y cuando se realice bien estudiado todo, los pro y los contra, pero la presencia del MNC debe dejar-se sentir ~~ahí~~ allí, pidiendo cuentas y aclarando muchas cosas, no hacerlo es negativo, inventar otra via es inoperante, creo esto debe hacerse ~~como~~ hagalo quien lo haga, pero es necesario hacerlo, pues los muchachos no entienden que la pelota pica y se extiende, segun la prensa de algunos lugares, y como estamos ~~mas~~ callados y conformes parece con todo lo acaecido, nos seguiran tirando fango. Creo lo correcto es, muy decentemente poner los puntos sobre las ies. Esto es necesario, piensa y dejame saber.

Otro asunto--tambien sugerencia--creo debes tratar con el musico sobre lo necesario que es su presencia los viernes, yo entiendo y se trabaja ese dia, pero por lo menos dos veces al mes debe presidir, yo se por que te lo digo, el animal lo hace bien, pero hace falta ahora un poco mas de impacto, de orientacion mas profunda, ya que hay unos numeros nuevos en el tablero. Tu entiendes esto.

Sobre el hermano Ignacio te dire que ante su carta solo me quedo el camino de una respuesta en ese estilo, no se si reaccionara, pero si creo la entendera, aunque jamas me de la razon, la cual no busco de su parte, ya que esa la tengo. Comprendo su situacion, los cuerdazos que ocultan y transfiguran otras cuestiones son necesarios, asi lo mantienen fajado con quien o quienes menos debe estar fajado. Pero un dia el despertara y puedes estar seguro yo estare a su lado, ya que estas cuestiones y estupideces ~~en~~ un hombre de militancia y valia como él no deben existir) no me separan de los lazos que nos unen, por el contrario nos acercan mas, él padre tiempo dira la ultima palabra. Si pudiera contarte algunas cosas te asombrarias mucho mas y verias claro lo erroneo que esta. Un dia pondremos las cartas sobre la mesa. De mi parte no hay rencor ni dolor, el no puede herirme con esas cuestiones ya que no nacem de él, son made in quienes tu sabes.

Estamos perfectamente de acuerdo en ~~en~~ la parte final de tu carta, solo ubicandose por encima de estas cosas es que podremos continuar cabalgando en el potro del combate y la lucha, si nos detenemos en el analisis perdemos tiempo y nos aislamos del proceso, lo que causa tristeza es que esto ocurra en una familia grande, unida, con un profundo sentido de la militancia y con una identificacion muy grande. Creo debemos utilizar tus frases "por el bien del Movimiento y de la Causa" para que esas frases retumben en la mente de todos hay que hacerselas llegar con un planteamiento sencillo, que sea asi mas o menos: Vamos a lograr el primer objetivo la libertad de los presos (ustedes) ~~cuando~~ cuando esto este logrado discutiremos todo lo acontecido en el tiempo trascurrido desde la encarcelacion hasta la excarcelacion, mientras quedara prohibido por un codigo del MNC ~~hablar~~ hablar, chismear, instigar, contra miembros del MNC, por miembros o allegados de los mismos, haciendo una condenacion a los elementos foraneos que asi lo ~~hicieran~~ hicieran, a estos puede pararse facil, pues se dedican a eso porque personas y miembros del MNC se lo permiten. A mi nadie viene a hablarme mal de ninguno de nuestros hermanos, por una sola razon no lo hacen, porque saben lo que les sucede. Asi cortaríamos estas cosas. Ahora sin olvidar que si algun miembro comete una falta comprobada, hay un aparato superior ~~en~~ en el MNC que si puede llamarlo a capitular, me entiendes, habria que pulir la idea, pero me luce que frenaria a quien sabes.

La posdata esta muy buena, es verdad, "que cosa mas grande" ahí se nota la falta que haceis en la calle. Por eso yo insisto en que nuestra primordial tarea cueste lo que cueste es lograr mejores dias para ~~x~~ ustedes. No quiere decir que los que estan aqui no sirvan, no, lo que pasa es que por algo todas las cosas necesitan una cabeza pensante y actuante, ~~ahí~~ la hay, pero no se le reconoce es como si no existiera, y esg nos acontece, pero creo todo cogera su nivel, mientras continuaremos haciendo esfuerzos por ^{se} pongan los pies sobre la realidad viviente y entonces obtendremos los logros deseados. Espero me escribas y sabes como tu amigo el boricua "con mas ganas de verte que de escribirte" recibe un fuerte abrazo de tu hermano, amigo y camarada.

Arté Benicio

No te diga nada del Plan Becerra en esfera de treinta.